

Primer ministro afirma que 2023 será un mejor año para Cuba



64 Aniversario de la Revolución

La Habana, 27 dic (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, aseveró hoy a través de su cuenta en Twitter, que el 2023 será un mejor año para la nación caribeña, que celebrará en pocos días el aniversario 64 del triunfo de la Revolución.

El jefe de Gobierno señaló que el 2022 ha sido complejo lleno de desafíos y adversidades, sin embargo expresó “su convencimiento de que en el próximo año, juntos saldremos adelante”.

Cada territorio del país realiza por estos días actos de celebración por el 1 de enero, fecha en la que fue derrocada la tiranía de Fulgencio Batista (1952-1958), y una ocasión escogida por los cubanos para poner en funcionamiento proyectos que facilitan servicios a las comunidades.

La inauguración de nuevas viviendas, instalaciones de salud y educativas remozadas, así como obras de beneficio social figuran hoy entre las acciones con las cuales Cuba conmemora el aniversario 64 del triunfo de la Revolución. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308965-primer-ministro-afirma-que-2023-sera-un-mejor-ano-para-cuba>



Radio Habana Cuba